

miércoles 09 de octubre de 2019 - 12:00 AM

Luz "verdecita"

El cuidado del ambiente es una responsabilidad de todos y, ni mas faltaba que, por obtener unos beneficios económicos, se promuevan actividades que afecten el ambiente.

Escuchar este artículo ▶



Columna de Alberto Montoya

El menos común de los sentidos, el "sentido común", ha empezado a dar una cierta luz con la autorización otorgada por el Consejo de Estado para que **Ecopetrol** de inicio a las pruebas piloto con la técnica del fracking y establecer, basados en sus resultados, cual es la mejor tecnología para aplicarla, obtener los permisos e iniciar la explotación de los yacimientos no convencionales, YNC y, como resultado, darle un amplio respiro a la economía colombiana y a las posibilidades de aceleramiento del desarrollo de Santander, gracias a que los YNC mas prometedores se encuentran en el Medio Magdalena.

Las posibilidades de autosuficiencia energética del País, basada en combustibles fósiles, son escasas, si las seguimos basando en yacimientos convencionales. A nivel mundial, las perspectivas de que las energías alternativas puedan desplazar de manera importante a los combustibles fósiles, no es factible visualizarla antes de 20 o 30 años pues dista mucho la óptima solución que permita acumularla; en la actualidad, la mayoría de la energía producida debe consumirse de inmediato.

Preocupante, es el tiempo requerido para obtener los resultados de las pruebas piloto, mas lo que se requiera para el otorgamiento de los permisos de explotación. Sería lamentable que después de transitar ese calvario, se nos quedaran esos yacimientos sin explotar, negándole al País recursos económicos cuantiosos para destinarlos a soluciones de todo tipo, especialmente en lo social y en infraestructura.

Otra preocupación es que el "fracking" se está utilizando políticamente de manera irresponsable, con posiciones radicales, fundamentalistas, sin atender razones de tipo técnico y científico, basados en pálpitos o emociones, creadas por malos resultados de hace 20 o mas años, cuando se iniciaba el proceso de explotación con esta tecnología. Sin duda, se tuvieron malas experiencias que, con el paso del tiempo y el avance tecnológico, se han mitigado.

El cuidado del ambiente es una responsabilidad de todos y, ni mas faltaba que, por obtener unos beneficios económicos para el País y nuestra región, se promuevan actividades que afecten el ambiente. Con un control serio y eficiente se pueden generar buenos resultados para la comunidad y el País.

Autor Alberto Montoya

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

Me equivoqué con el Fracking



¿Para dónde va nuestro Santander? Parte 4



¿Para donde va nuestro Santander? Parte 3



¿Para donde va nuestro Santander? 2

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▶



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Le puede interesar



¿Cuál sería la función de Carrasquilla en el Comité Técnico de la Anla?



El FMI alerta de una desaceleración económica "en el 90 % de los países"



El factor Ucrania



¿Cuál sería la función de Carrasquilla en el Comité Técnico de la Anla?



'Mi obsesión ha sido la verdad y la institucionalidad': Álvaro Uribe tras la indagatoria

Vanguardia.com YA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 Luz "verdecita"

Servicios

Suscripciones
Período Digital
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Venta de fotos
Comentarios del sitio
Pautas con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
Solo para Mujeres
Revista Novias
Posgrados

Publicaciones

Gente de Cabecera
Gente de Cañaveral
500 Empresas
Santander Involvidable
Q hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2019 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones